

t'égares. Médire de nos prêtres, c'est médire de l'Eglise, de Dieu même ; c'est se précipiter dans l'erreur ; c'est courir droit à l'enfer.

— Je ne m'égare pas ; la vérité a lui devant mon âme... Je voudrais la suivre... Mais voici M. Nicette qui s'avance avec maman... Je crains toujours la rencontre de cet être perfide. Je suis si faible !... Frère, retournons au moulin.

II

LA MAISON DU COTEAU.

La maison du coteau n'était pas des moins bien situées. Coquettement assise au sommet d'un rocher, on pouvait distinguer de loin sa cheminée au milieu du toit, ses pignons blanchis et ses contrevents rouges. Tout à côté, un vieux moulin à vent, en forme de cylindre, au toit conique, aux murs de cinq pieds d'épaisseur, étendait ses longues *vergues* comme quatre bras décharnés.

Du coteau, le coup d'œil était charmant. Le Saint-Laurent roule, majestueux, son flot rapide à travers de nombreux flots qui ressemblent à des bouquets de verdure jetés au